

校長室の窓から 7

070310 安全に気を付けて(自転車利用の解禁)

給食時間中に生徒指導主事の佐藤先生より放送が入りました。2学期の終わりから冬季禁止期間に入っていた自転車を、今日から解禁すること。気象庁の長期予報によると、3月はもう雪マークのつく日はなく、徐々に春めいていくそうです。そこで、交通安全に十分気をつけてルールを守って乗りましょうという内容でした。

子供たちは、放送を静かに聞いていましたが、この佐藤先生の言葉を聞いて思わず「よっしゃ！」のポーズ。ずっと許可が出るのを待ち、我慢していたのでしょうか。

気候の傾合いを見て、タイムリーに判断してくださった佐藤先生、ありがとうございます。また、今日まで、ちゃんと決められた約束を守って自転車を控えてきた子供たち、えらかったね。

とはいえる、いざ自転車解禁となると、いろいろ心配もついてまわります。昨年度は、校区内の太閤山ランドで大ケガをしてしまった子供がいました。また、「道幅いっぱいに広がって自転車に乗っている子供がいる」と地域の方から連絡が入ったこともありました。

くれぐれも、ヘルメット着用を心がけ、自転車利用のきまり・路上遊びのきまりをしっかりと守って、事故に気をつけて乗ってほしいものです。



愛と信の仲よしこよし

中太閤山小学校長 堀かおり